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Zitat von Altmeister 

"Trikotsponsoring in der Bundesliga 2018/19"

Möglicherweise hat sich die Nürnberger Versicherung im Vertrag geschickt festschreiben
lassen, welche Steigerung deren Sponsorensumme in der Bundesliga erfährt. Zum damaligen
Zeitpunkt stand der Aufstieg in weiter Ferne. Sicherlich war Vorstand Meeske durchaus bereit,
deutliche Zugeständnisse vor Vertragsabschluß zu machen.

Aus gleicher Sichtweise sehe ich die Verlängerungen mit der n-ergie und Wolf. Möglicherweise
war in den Verträgen nicht, oder nur unzureichend fixiert, wie sich die Sponsorengelder in der
Bundesliga steigern bzw. anheben.
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